

VEIT-Hausmesse 2024

Persönlich und professionell

Auf der Hausmesse in Landsberg am Lech präsentierte die VEIT Group vom 12. bis 13. April 2024 Produkthighlights und neue Produktinnovationen aus dem Bereich Bügeltechnik.

Gemäß dem Unternehmenslogan „Pressing for Excellence“ hat die VEIT Group in den vergangenen zwei Jahren viel Zeit in die Weiterentwicklung von Produkten investiert und an neuen, innovativen Lösungen gearbeitet. Mehr als 300 Gäste aus 14 Nationen unterschiedlicher Branchen (Textilreinigungen, Wäschereien, Hauswäschereien, Behindertenwerkstätten, Altenheime und Hotels) nutzten das Angebot zur diesjährigen Hausmesse. Das Produktspektrum der Ausstellung reichte vom klassischen Bügeltisch mit Bügel-eisen und Dampferzeuger über Pressen und Finisher bis zum Hosentopper und den neuen Kompaktfinisher CF 20.

Die Gäste konnten sich gleichzeitig auch mit 16 VEIT-Partnern (Hersteller, Zulieferer und Verbände der Branche) austauschen. Es präsentierten sich: Christeyns GmbH, Seitz GmbH, Büfa, Kreussler Textile Care, Böwe, Jumag Dampferzeuger, Multitex, Miele, HAWO ORGANIX, Schulthess, EFIT, DÜCHTING Software & Consulting, Hans-Joachim Schneider GmbH, Henning-Datentechnik GmbH, Rewakon GmbH sowie die Thermotex Nagel GmbH.

Neuer Kompaktfinisher

Neben Firmenrundgängen konnten die Besucher zahlreichen Produktpräsentationen in den hauseigenen Showrooms beiwohnen. So wurde beispielsweise der bewährte VEIT-Tunnelfinisher für kleine bis mittelgroße Betriebe optimiert und mit dem Kompaktfinisher CF 20 der Größe entsprechend angepasst. Eine Chance gerade auch für die Kunden zum automatisierten Finishen von geringeren Stückzahlen. „In der Textilpflege kommt es weltweit immer mehr zu Personalengpässen. Der Wettbewerb

wird immer größer und der Kostendruck steigt. Es wird immer schwieriger, geeignetes Personal zu finden“, sagt Geschäftsführer Günter Veit. „Die Kunden profitieren beim CF 20 nicht zuletzt durch den automatisierten Prozess von einem großen Zeitgewinn und können so den Personalmangel auffangen.“ Der neue Kompaktfinisher lasse sich sehr einfach in bestehende Prozesse integrieren und Sorge für effiziente Abläufe. „Der getaktete Prozess ermöglicht ein fantastisches Finish-Resultat.“

Wärmerückgewinnung

Der neue Hochleistungs-Hemdenfinisher SF 27 bietet sich für Textilpflegebetriebe und Wäschereien mit hohem Hemdenaufkommen an. Die mit der neuesten Wärmetauschertechnik ausgestattete Wärmerückgewinnung bietet dem Anwender ein gutes Arbeitsklima. Die technischen Komponenten wurden zusätzlich in das Gerät integriert. Somit bleibt die Aufstellfläche der Maschine gleich.

Mit dem neuen Modell schafft es VEIT, den Energieverbrauch deutlich zu reduzieren, die Qualität der gefinishten Hemden nochmals zu steigern und die Ergonomie des Hemdenfinishers zu optimieren. „Den Kunden Lösungen zu bieten, mit denen sie den Personalmangel mit Automatisierung begegnen können, ohne dabei die Anwendungsqualität zu verlieren, entspricht unseren Zielen. Und all dies mit so wenig Emissionen (Energie, Temperatur und Lautstärke) wie möglich“, erläutert Günter Veit.

Universalpresse Hot Head

Die 8910 Universalpresse ist jetzt mit einer KD-Platte mit einer speziell beschichteten Oberfläche ausgestattet. So können



VEIT-Hausmesse: Sales Manager Matthias Hackinger demonstriert den Einsatz eines Hemdenfinishers.

Foto: VEIT

nun auch Baumwoll- und Mischgewebe von nass auf trocken mit der Universalpresse „VEIT 8910 HH“ gepresst werden. Die spezielle Oberflächenbeschichtung der KD-Platte verhindert zudem die bei herkömmlichen Hot-Head-Pressen mit Edelstahlplatte übliche Glanzbildung. Durch die spezielle Formgebung werde ein gleichmäßiges Bügelergebnis erzielt.

„Die Veranstaltung war ein voller Erfolg“, sagt Geschäftsführer Günter Veit abschließend. „Wir werden die Hausmesse auf jeden Fall wiederholen.“ Dies sei eine wertvolle Ergänzung zu den großen Messen der Branche wie Texcare, ExpoDetergo, ALTENPFLEGE und Werkstättenmesse. „Nur eben bei uns in Landsberg, mit dem Charme unserer über 65 Jahre alten Tradition des Familienunternehmens.“

Ein ausführliches Interview mit den beiden Geschäftsführern Christopher und Günter Veit lesen Sie in der nächsten Ausgabe.

www.veit-hausmesse.de